
Militärschützen Salenstein 
Protokoll: Beat Stücheli, Präsident, Schiffländestrasse 23, 8272 Ermatingen 

Protokoll Schriftliche Jahresversammlung 2021 

Angeschriebene Mitglieder:  43 
Eingegangene Stimmzettel:  22 
Absolutes Mehr:    12 

Traktandenliste 

1. Einleitung 
2. Wahl von 2 Stimmenzählern 
3. Protokoll der Jahresversammlung vom 21. Februar 2020 
4. Jahresbericht Militärschützen Salenstein 
5. Mitgliederbestand / Lizenzen / Mutationen 
6. Finanzen 
 6a Jahresrechnung 2020 MSS 
 6b Rechnung 2020 & Budget 2021 Liegenschaft Zahnd 
 6c Revisorenbericht 
 6d   Jahresbeitrag 
 6e Vereinsbeiträge 
 6f Kreditantrag Jubiläumsbuch über Fr. 6500.- 
7. Jahresprogramm und Schützenfestbesuche 2021 
8. Jahresmeisterschaft 2021 
9. Eidgenössisches Schützenfest 2021 
10. Jugendcup 2021 
11. Gruppenmeisterschaft 2021  
12. Jubiläum 2022 
13. Diverses und allgemeine Umfrage 
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Abstimmungsresultate 

Traktandum 3 Willst Du das Protokoll der Jahresversammlung 2020 genehmigen? 
22 Ja   0 Nein 

Traktandum 6a Willst Du die Jahresrechnung 2020 der Militärschützen genehmigen? 
22 Ja   0 Nein 

Traktandum 6b Willst Du die Rechnung 2020 und das Budget 2021 der Liegenschaft Zahnd genehmigen? 
22 Ja   0 Nein 

Traktandum 6d Willst Du den Jahresbeitrag von Fr. 10.- genehmigen? 
22 Ja   0 Nein 

Traktandum 6e Willst Du die Vereinsbeiträge genehmigen? 
22 Ja   0 Nein 

Traktandum 6f Willst Du den Kredit über Fr. 6500.- für das Jubiläumsbuch genehmigen? 
22 Ja   0 Nein 

Traktandum 7 Willst Du das vorliegende Jahresprogramm genehmigen? 
22 Ja   0 Nein 

Traktandum 8 Willst Du die vorgeschlagene Jahresmeisterschaft genehmigen? 
22 Ja   0 Nein 

13. Diverses und allgemeine Umfrage 

Frage: Sind We.kämpfe ab Jahrgang 2000 oder älter sowohl im Innen- als auch Aussenbereich weiterhin ver-
boten? 
Antwort: Weil der Schiessstand teilweise offen ist, darf mit einem vorhandenen Schutzkonzept geschossen 
werden.  

Ein Mitglied meint, man solle den TilsitersLch streichen und durch einen Wurst- oder FleischsLch ersetzen. 
Antwort: Der Präsident hat als Ersatz für den bisherigen Lieferanten bereits die Käserei Bulant aus Steckborn 
angefragt. Dort würden wir den Käse auch erhalten. Dieser Punkt kann aber an der nächsten Versammlung 
diskuLert werden, falls gewünscht. 

Ein Mitglied meint, dass der Vorstand zum Dank für die geleistete Arbeit mit einem Vorstandsessen entlöhnt 
werden sollte. 
Antwort: In der Regel findet alljährlich ein Vorstandsessen sta.. Letztes Jahr mussten wir darauf verzichten. 
Dies wird vermutlich auch in diesem Jahr so sein.  

Im Weiteren haben sich einige Mitglieder schriXlich für die geleistete Arbeit des Vorstands bedankt.  

Die SLmmze.el wurden kontrolliert durch: Wolfgang Ilg 

Ermatingen, 25. März 2021 
Der Protokollführer: Beat Stücheli
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